

## La Fouillade. Des panneaux photovoltaïques "locaux" sur les toits



### Vie pratique - conso, La Fouillade

Société coopérative d'intérêt collectif implantée sur le territoire de l'Ouest Aveyron, Enercoa entend promouvoir les énergies renouvelables produites et consommées localement, ainsi que la réduction des consommations via des commandes groupées d'équipements offrant une meilleure efficacité énergétique. Dans cette optique onze installations photovoltaïques sur des bâtiments privés et publics sont programmées, ainsi que l'installation du parc photovoltaïque au sol de 3 400 kWc sur 3,5 hectares sur la commune de Laramière (46) membre d'Ouest Aveyron Communauté.

Née en 2019 de la volonté des élus du territoire et de l'engagement de citoyens (90 % des souscripteurs sont des particuliers), Enercoa souhaite relocaliser au maximum la production sur les territoires où l'énergie est consommée.

La réduction des consommations d'énergie faisant également partie de la stratégie municipale en matière de levier pour la protection de l'environnement, mais aussi comme condition d'accès à l'autonomie énergétique.

Pour mémoire, chaque souscripteur, qu'il soit citoyen, association, collectivité ou entreprise, participe à la construction de la coopérative pour viser l'objectif de l'autonomie énergétique du territoire d'ici 2050. La commune de La Fouillade entend prendre toute la place qui doit être la sienne dans ce processus. "Nous nous sommes engagés dans cette démarche verte, rappelle le maire, en mettant à disposition dans un premier temps, à disposition de la coopérative, les toitures des ateliers municipaux et du centre de Laudinie." Enercoa prenant en charge leur adaptation aux panneaux photovoltaïques et l'installation. "Il n'y a pas d'investissement direct pour la commune, cette démarche leur permettra de produire de l'électricité et de pouvoir ensuite réaliser d'autres chantiers", insiste le maire.